



Sacapuntas

PIDE TRES MESES DE GRACIA



GUADALUPE TADDEI

› Resulta que el INE, presidido por **Guadalupe Taddei**, pidió aplazar 90 días la elección judicial, programada para el 1 junio de 2025. La encargada de despacho de la Secretaría Ejecutiva del Instituto, **Claudia Edith Suárez**, envió un oficio a la Cámara de Senadores solicitando la prórroga, debido a que la organización de esos comicios estuvo detenida 60 días, a raíz de los recursos judiciales. El presidente de la Mesa Directiva, **Gerardo Fernández Noroña**, ofreció responder este jueves.



PABLO LEMUS

RESPUESTA PARA ALFARO

› Hablando de la presidenta Sheinbaum, vaya respuesta que propinó al gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, quien amaga con sacar al estado del pacto fiscal. La titular del Ejecutivo Federal consideró que esa idea "no es muy entendible" y, en todo caso, deberá decidir **Pablo Lemus**, quien asume el gobierno jalisciense este 6 de diciembre.



RAYMUNDO PEDRO MORALES

MENSAJE DEL ALMIRANTE

› No se quedó atrás el secretario de Marina, **Raymundo Pedro Morales**, quien difundió un mensaje con motivo de los 114 años de la Revolución Mexicana, reconociendo "el valor y compromiso del personal civil, mercante y naval" de la dependencia. De manera especial, el almirante felicitó "a las mujeres navales" por su valentía y liderazgo.



MAURICIO VILA

ALBOROTO, POR UNAS VACACIONES

› Una ola de rumores levantó el senador y ex gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**, por solicitar licencia para separarse del cargo por tiempo indefinido. El motivo fue "atender un tema personal", pero muchos especularon de inmediato que había amarrado algo en otro lado. Lo cierto, nos dicen, es que atenderá un viaje pendiente con su familia.



JUSTIN TRUDEAU

PREOCUPAN PRESIONES A TRUDEAU

› En Canadá crece la presión hacia el primer ministro, **Justin Trudeau**, para que proponga a EU excluir a México del T-MEC. Tres ministros provinciales lo han expresado en público, pero dicen que varios más lo demandan. Aunque don Justin no respalda esa exigencia, el tema preocupa en la cancillería, a cargo de **Juan Ramón de la Fuente**.



FELIPE CALDERÓN

YA LE DURÓ EL ENOJO

› Más de tres años después de que el INE negó registrarle un partido político al ex presidente **Felipe Calderón**, éste sigue enojado. Ayer despotricó contra el ex presidente del Instituto **Lorenzo Córdova** y algunos académicos, por recordarle las irregularidades en el financiamiento que provocaron a su agrupación política quedarse en la raya.



RICARDO TREVILLA

REITERA LEALTAD A LA PRESIDENTA

› Reiteró el titular de la Sedena, **Ricardo Trevilla**, la lealtad de las Fuerzas armadas a las instituciones, a la nación y a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, su comandanta suprema. Durante el desfile por el 114 aniversario de la Revolución Mexicana, el general secretario también aseguró que el "humanismo mexicano" es premisa para la dependencia.

